

BOLETIN PUBLICIDAD

Actos Oficiales del Gobierno Local



Esta semana realizamos intensas labores de limpieza y mantenimiento en las cañadas de mayor incidencia en nuestro municipio, intervenimos la Cañada del Diablo, la Cañada del Concón, además el desagüe de la avenida Francisco Del Rosario Sánchez, desde las cercanías de los Muros en el Sector La Bombita, destacar el apoyo del Sindicato de Camiones y Volquetas de Azua, así como al personal de nuestros Departamentos de Transportación, Planeamiento Urbano, Aseo y Seguridad.

Informamos que continuaremos con la intervención de la Cañada de Los Carraos en el sector Los Restauradores



Informamos que hace apenas unos instantes el monumento a Enriquillo, ubicado en la calle Duarte frente a la Plaza Enriquillo, fue impactado por un camión tipo patana de la empresa distribuidora de los Refrescos Pepsi.

En declaraciones ofrecidas por el chofer este no se percato de los cables de la compañía Claro Codetel los cuales se enredaron con la cola de la patana.



Con la puesta en marcha del operativo de aseo en el municipio de Tabara Arriba coordinado con el Ayuntamiento Municipal de Azua, poniendo a la disposición tres unidades de aseo con sus operadores.

Esta asistencia se enmarca dentro del plan de apoyo a otras municipalidades en temas de manejo residuos sólidos, mantenimiento de calles, luminarias municipales entre otros servicios competencia de los ayuntamientos.

"La municipalidad no tiene color, solo cohabita en ella los lazos de hermandad y colaboración entre todos con el único objetivo de brindar un mejor servicio a nuestros munícipes" expreso el Alcalde Rafael Hidalgo.

Junio 2018
Azua, R.D.

#JuntosPodemosHacerUnAzuaMejor



Ayuntamiento
Municipal de Azua